

St. Peters Bote.

Ein Familienblatt zur Erbauung und Belehrung.



Die erste deutsche katholische Zeitung Canadas, wird mit Empfehlung des hochw. Bischofs Pascal von Prince Albert und des ho. Erzbischofs Langevin von St. Boniface wöchentlich herausgegeben von den Benediktiner-Büttner zu Münster, Sask., Canada.

7. Jahr w. No. 20

Münster, Sask., Donnerstag, den 7. Juli 1910.

Postlauftende Nr. 332

Im Monate des kostbaren Blutes.

Nicht mit vergänglich schmalem Golde,
Nicht mit der Erde reichstem Gut
Sind wir erkauf vom Sündenholde,

Nein, mit des Lamms teurem Blut.
O sei gelobt, gebenedeit,

Erlösungspreis, in Ewigkeit

Als unser Herr am Kreuz gerungen
In unnambarer Leidenglut,
Da ist der Quell des Heils entsprungen
Da flöß sein mafelloses Blut.

O sei gelobt, gebenedeit,

Da Liebespand in Ewigkeit!

Noch rauscht im größten Sakramente
Das heil'ge Blut als Gnadenhorn,
Versöhnt bis an der Zeiten Ende
Zum heil der Sünder Gottes Jom.

O sei gelobt, gebenedeit,

Da Opferblut, in Ewigkeit!

O Kleinod, uns vom Herrn gegeben,
Dem nichts an ir'lden Schön'gen gleich
Wie machst du uns in diesem Leben
In Wahrheit glücklich, groß und reich!

O sei gelobt, gebenedeit,

Kostbares Blut, in Ewigkeit!

O guter Hirt, von jeder Fehle
Wasch' uns in einem Blute rein,
Und nähere uns're schwache Seele
Mit deinem Blut, der Liebe Wein!

O sei gelobt, gebe neideit,

Da Himmelstrank, in Ewig'eit!

Mein Kriegstagebuch aus dem deutsch-französischen Kriege

28. Sept. 1870 bis 2. Jan. 1871. —
— von —
Dietrich Freiherr von Lashberg
Kgl. Bayer. Oberleutnant a. D.

Fortsetzung.

27. November. Le Trouche.

Der heutige Marsch zählt zu den anstrengendsten des ganzen Feldzuges; das Bataillon war am Abend bedenklich zusammengeschrumpft, so viele Leute von vorgeschriebener Größe und Form, „Straße“ machen konnte, gänzlich ab; angekrochen, aber ohne Erfolg, doch hatte es heute vor Ermattung verloren die mit Zigaretten, Tabak, Soden und Kreuz und quer zogen wie durch die nassen dießmal wurden die Täte zwisch-



Kirche südlich von Carmel.



Wohnhaus, in dem früher südlich von Carmel Gottesdienst gehalten wurde.

und auf Bauernwagen laden müssen, bezgleichen Sachen gefüllt werden darin Felder, durch Wald und Bisch, durch deren es hier glücklicherweise zu hin- und, wenn sie ein gewiss Gewicht nicht total ausgezehrte, tief gelagige Feldreiche der Kette gab. Durch Generalsüberhaupten, von der Feldpost als Brief wege und zu allen lie verloren marsch um $\frac{1}{2}$ Uhr aus dem Schloss gefördert wurden: sie waren bei uns wie die Richtung einmal ganz, so doch scheucht, marschierten wir bei dichtem, sehr beliebt. Dann aber begannen die wir uns in dem dichten Novembernebel seinem Regen und undurchdringlichem Röhren des Tages in einer Weise, daß hinzu gehörig verirrt hätten. Hier Nebel ab; in der ersten Marschstunde jene Soldaten, die bis zum Abend aus hatten wir eine kleine Freude und verhielten, wirklich alles Lob verdienten, und da wurden unsere Spießen und Pauschalln angekrochen, während die feindlichen Schüßen unter dem Schutz des dichten Nebels verschanden und sich die auch wir einen von Lepel gesandten. Deckung der rechten Flanke der war an Rudolf gekommenen Tabaksbrief und schiessenden Division bestimmt, und da der Verfolgung entzogen. In der einen Zigarettenbrief von zu Hause drohte, mit kamen wir nun von allem, was zur Nähe einer Festung wurden unsre Es waren dies kleine Papptaschen einzigermaßen Anspruch auf den Namen Seitenpatrouillen von mehreren Bauern zusammengezurück, so viele Leute von vorgeschriebener Größe und Form, „Straße“ machen konnte, gänzlich ab; angekrochen, aber ohne Erfolg, doch hatte es heute vor Ermattung verloren die mit Zigaretten, Tabak, Soden und Kreuz und quer zogen wie durch die nassen dießmal wurden die Täte zwisch-